



MUJERES CONSTRUYENDO DEMOCRACIA EN SAN MARTÍN

Los días 4 y 5 de septiembre se desarrolló el Plenario Regional de San Martín, una iniciativa que brinda a las ciudadanas la oportunidad de experimentar de manera simbólica el rol de congresistas, fortaleciendo sus capacidades de liderazgo, diálogo y participación democrática.

El primer día se realizó la instalación del Plenario, con la juramentación simbólica de las parlamentarias y la elección de la Mesa Directiva, conformada por:

Presidenta: Katerin Tello Saldaña

1.ª Vicepresidenta: Janeth Tenazoa Chichipe

2.ª Vicepresidenta: Araceli Esther Putpaña Upiachihua

3.ª Vicepresidenta: Cecilia Arleth Silva Esquivel

A la ceremonia asistió la presidenta de la Cámara de Comercio de Tarapoto, **Ericka Sandy Salazar**, quién destacó la importancia del liderazgo femenino en la vida política, social y económica de la región.

En el segundo día, las parlamentarias concluyeron esta experiencia vivencial con la sesión del Pleno, donde aprobaron el dictamen de la Comisión de la Mujer: Ley para prevenir y erradicar la violencia institucional contra la mujer durante la atención ginecológica y obstétrica.

Así el programa Parlamento Mujer en San Martín reafirma su compromiso con la democracia, la igualdad de género y la construcción de una sociedad libre de violencia.